

Förderkreis Paulus-Konzerte der Paulusgemeinde Stuttgart e.V.

Kirchenmusikalische Veranstaltungen sind seit vielen Jahrzehnten fester Bestandteil im Leben der Paulusgemeinde Stuttgart. Dazu trägt auch der Posaunenchor bei, der von einem eigenen Förderkreis unterstützt wird.

Die Paulus-Konzerte können sich jedoch nicht allein aus Haushaltsmitteln der Gemeinde und Zuschüssen anderer Träger finanzieren.

Um die erforderliche finanzielle Unterstützung planbar zu machen, wurde im Jahr 2000 der Verein "Förderkreis Paulus-Konzerte der Paulusgemeinde Stuttgart e.V." gegründet. Zweck des Vereins ist die ideelle und finanzielle Unterstützung der Chöre, des Paulus-Orchesters und der Orgelmusik durch Geld- und Sachleistungen.

Wir laden Sie herzlich ein, Mitglied in diesem Förderkreis zu werden. Sie können durch Ihre Mitgliedschaft dazu beitragen, dass auch in Zukunft in der Pauluskirche anspruchsvolle Kirchenmusik dargeboten werden kann.

Selbstverständlich sind wir auch für Einzelspenden dankbar. Hierfür erhalten Sie unaufgefordert eine Zuwendungsbestätigung zur Vorlage beim Finanzamt.

Vorstand

Vorsitzender: Wolfgang Friedrich
Senefelderstr. 100
70176 Stuttgart
0711 - 63 334 72

Stellvertretender

Vorsitzender: Wolfram Steinmayer
Obere Bismarckstraße 80
70197 Stuttgart
0711 - 65 03 34

Kassierer: Heinz Hilscher
Vaihinger Landstraße 54
70195 Stuttgart
0711 - 69 17 33

Schriftführerin: Rosemarie Herter
Vogelsangstraße 60
70197 Stuttgart
0711 - 63 49 54

E-Mail:
paulus-konzerte@web.de

Bankverbindung:
Evangelische Kreditgenossenschaft
Konto Nr.: 419 354 BLZ: 520 604 10

Paulus-Konzerte

in der Paulusgemeinde Stuttgart

Paulus-Chor
PaulusGospel
Paulus-Orchester
Orgel
Kinderchöre



Paulus-Konzerte brauchen...

...interessierte Zuhörer und gebildete Künstler
...engagierte Chorsänger und Instrumentalisten
...eine kirchenmusikalisch begeisterte Gemeinde

Paulus-Chor

Eine sehr erfreuliche kirchenmusikalische Alternative in Stuttgart ist der Paulus-Chor. Etwa 70 Sängerinnen und Sänger - vornehmlich junge Erwachsene - treffen sich regelmäßig einmal in der Woche zu anspruchsvoller Chorarbeit, bei der stimmlich wie musikalisch engagiert gearbeitet wird und trotzdem auch die entspannenden, vergnüglichen Seiten des Chorsingens zu ihrem Recht kommen.

Die regelmäßige, thematisch orientierte Mitgestaltung von Gottesdiensten in der Pauluskirche wird sehr wichtig genommen. Aber auch große oratorische Werke werden zusammen mit dem Paulus-Orchester oder mit Ensembles aus Musikstudenten in der Pauluskirche aufgeführt.

<http://www.pauluschor.de>

PaulusGospel

Seit einigen Jahren zieht der Gospelchor unserer Gemeinde junge Sängerinnen und Sänger in seinen Bann und begeistert bei mehreren Auftritten im Jahr sein Publikum.

Dieter Kurz

Der Chorleiter Dieter Kurz ist Professor für Chorleitung an der Stuttgarter Musikhochschule und seit über 30 Jahren Kantor an der Pauluskirche. Durch die Zusammenarbeit mit der Musikhochschule gelingt es immer wieder, zu günstigen Bedingungen hochqualifizierte Vokal- und Instrumentalsolisten für die Paulus-Konzerte zu finden.

Paulus-Orchester

Seit über 20 Jahren vereint das Paulus-Orchester Musikliebhaber und auch ausgebildete oder studierende Musiker bei der ernsthaften, begeisterten Arbeit an sinfonischer wie oratorischer Orchesterliteratur.

In Arbeitsabschnitten werden jedes Jahr mehrere Programme erarbeitet und in der Pauluskirche musiziert:

- sinfonische Konzerte in großer, klassisch-romantischer Besetzung;
- Familienkonzerte mit besonderer Thematik, die das Interesse von Kindern und Jugendlichen zu wecken vermag;
- große oratorische Werke zusammen mit dem Paulus-Chor.

Das freundschaftliche und lebendige Miteinander hat im Paulus-Orchester einen besonderen Stellenwert.

<http://www.paulus-orchester.de>

Veronika Stoertzenbach

Die Dirigentin Veronika Stoertzenbach ist studierte Kapellmeisterin, erste Preisträgerin im Dirigierwettbewerb des Deutschen Musikrates und Universitätsmusikdirektorin an der Universität Stuttgart.

Ihr zur Seite stehen zwei weitere Berufsmusikerinnen:

- die Geigerin Margarita Hausmann für die Streicherarbeit
- die Oboistin Katharina Witt-Ulmer für die Bläserproben.

Orgel

Orgelmusik in der Pauluskirche hat sowohl im Konzert als auch im Gottesdienst eine große Bedeutung und eine lange Tradition.

Die Klangästhetik der großen Orgel und ihre Vielfalt an Registern ermöglichen, dass ein umfangreiches Repertoire aus verschiedenen Stilepochen zum Hörerlebnis wird. Die liturgische Einbindung der Orgel ist dominierendes Element der Gottesdienstgestaltung.

Solistische und kammermusikalische Konzerte, die oft in Verbindung mit Literaturlesungen stattfinden, zeichnen sich durch ein hohes künstlerisches Niveau der jeweiligen Interpreten aus.

Kinderchöre

Die Kinderchöre der Paulusgemeinde bestehen aus einem Vorschulkinderchor und einem Projektchor mit Schulkindern. Die Kinder zeigen bei Musiktheateraufführungen ihr Können und ihre Begeisterung für die Musik.

Ursula Herrmann-Lom

Die Organistin Ursula Herrmann-Lom ist seit 1982 an der Pauluskirche tätig. Nach ihrem Kirchenmusikstudium in Stuttgart schloss sie ihre solistische Ausbildung mit Auszeichnung in Paris ab.

Sie wirkt als Solistin bei verschiedenen Orchestern im In- und Ausland mit und gibt Kammermusikabende. Als Leiterin der Paulus-Kinderchöre setzt sie mit begeisterten Kindern besondere Akzente in musikalischer Basisarbeit.

*Förderkreis Paulus-Konzerte
der Paulusgemeinde Stuttgart e.V.*

Beitrittserklärung

Ich möchte Mitglied im Verein "Förderkreis Paulus-Konzerte der Paulusgemeinde Stuttgart e.V." werden und bin bereit, diese kirchenmusikalische Arbeit mit einer jährlichen Spende, deren Höhe ich selbst bestimmen kann, zu unterstützen.

(Richtwert 25€; wer dazu in der Lage ist, wird um einen höheren Beitrag gebeten.)

Ich werde hierfür

€

auf das Konto bei der Ev. Kreditgenossenschaft,
Konto Nr. 419 354, BLZ 520 604 10 überweisen.
Mir ist bekannt, dass ich diese Spende im folgen-
den Jahr erhöhen oder reduzieren kann.

Es werden keine Mitgliedsbeiträge erhoben!

Vorname:

Nachname:

Straße,
Hausnr.:

PLZ, Ort:

Telefon:

Ort, Datum:

Unterschrift:

Absender

.....

.....

.....

Bitte
freimachen

ANTWORT

**Förderkreis Paulus-Konzerte
der Paulusgemeinde Stuttgart e.V.**

**p.Adr. Heinz Hilscher
Vaihinger Landstr. 54
70195 Stuttgart**